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Zusammenfassung


Unter der forensischen Nachsorge-Behandlung von Sexualstraftätern mit einer Paraphilie traten in der Berliner Nachsorgeambulanz in den letzten 5 Jahren bei 3 von 32 mit GnRH-Analoga medizierten Patienten eine behandlungsbedürftige Urolithiasis auf, wobei zuvor alle 3 Patienten unter der Therapie bereits eine Osteopenie/Osteoporose entwickelt hatten. Dieser Artikel beschreibt diese 3 Fälle und schlägt eine intensivere Berücksichtigung des möglichen Auftretens von Nierensteinen bei antiandrogen behandelten Sexualstraftätern vor.
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Abstract


The outpatient forensic aftercare department of the Charité Berlin treated 32 paraphilic sex offenders with GnRH analogues within the past 5 years. Out of those patients, three men suffered from urolithiasis and were in need of treatment. All 3 patients had previously developed osteopenia/osteoporosis while on antiandrogen treatment.


This article describes these 3 cases and suggests an intense consideration of the possible occurrence of urolithiasis in sex offenders on antiandrogen treatment.
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